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LA HUMANIDAD Y MIS HERMANOS, ESTAMOS ATERRADOS PORQUE SE HA HABLADO DE ESTA
CONTAMINACIÓN (PANDEMIA).

BIEN, MIRAD, ESTO, -LO QUE OS ME ESTÁS DICIENDO- ES UN RESULTADO DE CREENCIAS, Y ES UN
RESULTADO DE DEBILIDAD MENTAL, ÁLMICA.

[20200712] Amados míos, benditos sean en esta hora y siempre. Benditos vosotros, que han
dedicado un momento para que Yo esté contigo, para que Yo esté con vosotros, para que Yo os
pueda decir sobre vosotros que son espíritu y verdad. No os debes turbarte en esta vida, vosotros
eres el SER ÚNICO en esta tierra, vosotros son los SERES que están aquí morando en esta tierra,
haciendo lo que habéis venido hacer por decisiones tuyas, hoy están aquí. Pues de cierto les digo,
que es mi placer poderte saludar a través de este instrumento, me da gusto el saludarles, al estar
contigo, al traerles esta paz y este amor, esta voluntad, a traerles esta gran misericordia divina,
espiritual.

Hermanos bien amados, Yo os les digo, sigan adelante, sigan y así no estarán perdidos vosotros.
Estense unidos, porque la unión divina entre SERES es lo que hace la fuerza suficiente para hacer
renacer todas las cosas que vosotros quieras. Pues hoy vengo a revivirte, vengo a reanimarte porque
caídos han estado y vengo a reanimarles a vosotros en estos momentos. Pero una cosa Yo os digo,
sepan tomar estos tiempos, porque son los tiempos, es el tiempo de vuestra cosecha. Porque
acordaos bien que Yo os dije: “El que siembra, cosecha”. Y exactamente hoy vienen las cosechas de
vuestras siembras, porque solo eres vosotros los que han sembrado y que tienen derecho a cosechar.
Les hablo referente a este tiempo que están pasando. Yo les digo, es el fruto de lo que sembraste,
son las semillas.

Pero que vosotros hoy estás conociéndote, te estás dando cuenta de ti, que ERES EL ÚNICO y eres
quien puedes cambiar las cosas en su justo momento. Pues entonces háganlo, mis bien amados,
porque vosotros tienes el poder para poder hacer todo en esta tierra, pero todo, hermanos. Es pues
que Yo te digo, que vosotros son el SER UNO aquí en este cuerpo y de vosotros ha dependido y
dependen las diferencias que haya dentro de vosotros. Pues aquí, hoy tienen este tiempo donde
vosotros los SERES deben comprenderse más y demostrarse más el poder que son, el poder que
vosotros han sido, y serán.

Porque no se trata de buscar, no busquen, mis bien amados, se trata de ser y sean, se trata de
modificar y modifiquen, y entonces esto les abrirán puertas a una vida mejor. Tienes que saber que
vosotros eres el SER ETERNO, sí, pero dentro de este cuerpo; este cuerpo no es eterno y este cuerpo
de una o de otra manera se queda de donde es. Y en verdad les digo, que hoy son vosotros
seleccionados por el gran entendimiento y por el entendimiento que ya se les ha derramado. Porque
todo aquel que se crea a sí mismo, se crea el SER, entonces este por esta vez no sufrirá. Vosotros
debes de llegar hasta esta verdad para que no os les contamine el tiempo, sino seas vosotros los que
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contamines al tiempo; contaminarlo de verdad, de pureza, de amor, de rectitud, de bondad,
influenciarlo. Llénalo de esta influencia para dar paz, para dar ternura a vuestros hermanos.

Alégrense, convivan amorosamente y disfruten la dicha del Espíritu Santo que está dentro de
vosotros mismos. Compórtense muy bien y esto les llevará a vida nueva. No dejes que nada, ni
nadie les interrumpa el volver a ti mismo. Porque, Yo les digo, no es un ir, no es un ir a ningún lado,
es volver a sí mismo. Porque disperso estás, es volverse a reubicar en este camino. Tomen conciencia
de esta verdad, tomen conciencia para que vosotros puedas estar en paz y puedas ayudar a tus
hermanos de donde están. Pero vosotros no se metan al mundo, a esas creencias totalmente escuetas
de su vida. Porque hoy en día la Humanidad no está caminando por el camino, por el sendero
divino, sino va al precipicio. Pero vosotros no sean así, hermanos, vuelvan a sus conciencias divinas,
a sus conciencias amorosas para que vosotros goces de esta buena salud. A eso vengo a estar contigo
para que Yo pueda contribuir en tu mundo, en tu mundo de temor, en tu mundo de pánico, pueda
ayudarte a sacarlo de vuestra alma y conciencia y donde puedas estar perjudicando a tu cuerpo
mismo. Pues Yo vengo a sacarlo, vengo a estar contigo como siempre lo he estado, ahorita porque
me escuchas, porque me escuchas por eso te digo así, porque vengo a relacionarme contigo y a que
platiquemos juntos, y a que vos puedas ahí en tu conciencia a expresarme vuestros sentires y Yo les
dé respuesta a cada sentimiento de vosotros que está dentro de tu conciencia, dentro de tu alma.

Deja que esto sea el halito de vida para ti, deja que esto vibre ahí en tu alma y que cantes de
felicidad, de ternura y que ayudes a tus hermanos. Porque, Yo os les digo, hermanos míos, ya ves
que se cumple la palabra que no todo el que me diga: “Señor, Señor, entra al reino de los cielos”.
Hoy está quedando al descubierto aquello, porque todo ha sido vanidad, todo, porque hoy lo
demuestran. Si en verdad estuvieran conmigo no sufrirían, no existiría el aterramiento, el pánico, no
existiría aquello. Si hoy existe en tu tierra es porque nunca han estado conmigo, nunca. Los acuerdos
de los que ellos dicen de estar conmigo no son, en cuanto viven otra cosa que no es la Mía. Y por
eso os digo a vosotros, consérvense, consérvense muy bien y háganse a mi lado. Y como os les he
dicho, verán a muchos caer a vuestra izquierda y a vuestra derecha; y lo podrás ver y podrás ayudar
a algunos de tus hermanos que lo requieren y están allí adentro de todo esto. Pero primero sean
vosotros para que puedas ayudar a tus hermanos. Porque, ¿acaso un ciego puede guiar a otro ciego?
¿Ves que no, mis bien amados? Primero hay que sacar la paja de vuestro ojo, para que vosotros
puedas después sacar la de tu hermano. Esto es así, hermanos, lo que os les quiero decir, primero
vosotros debes entenderte y entender bien las cosas. Cuando llegue el entendimiento total, el
miedo, el pánico se disipa y estás libre para ayudar a tu hermano. Espero lo vayas entendiendo muy
bien, lo vayan entendiendo para que vosotros no sufras y estés dispuesto a caminar mi camino.

Hermanos míos, Yo os les digo, no temas, no temas porque Yo estoy con vosotros, así como
siempre he estado, así estoy con vosotros y así seguiré siempre. Solo ven, vengan al redil y saboreen
de esas mieses divinas. Estense en oración, oren, canten, canten de alegría, de emoción. Porque
vosotros estás conociéndote y ya estás de regreso al Padre otra vez; no es un ir al Padre, sino es un
volver al Padre. Pues entonces Yo les digo, llénense de placer, llénense, convivan, siéntanse seguros
que van por buen camino. Porque, recuerden Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida. Dilo ahí en tu
alma, dilo ahí en tu conciencia, dilo aquí en tu mente, deja que salga esta verdad al exterior de esta
tierra, deja que salga deja que inunde a todos los demás vuestros hermanos.

En verdad Yo os les digo, esto que hoy estás viviendo1, esto es lo que tiene que pasar y lo que tiene
que pasar, lo que tienen que vivir mis hermanos para hacerlos entender de la vida, para sacarlos de
su mundo de confort, de sus mundos de engaños donde han vivido tanto tiempo engañados,
creyendo que sus posiciones eran las correctas en la vida. Pero esto es necesario que pase para que te
descubra donde estás y qué estás haciendo. Vosotros que estás aquí escúchame, escúchame y hazte a
mi lado y deja que Yo les abrigue, deja que Yo les dé esta vida real. Yo aquí les doy el
entendimiento, les abro vuestra mente, les abro vuestra alma, vuestra conciencia para que vosotros

1 Pandemia de COVID-19  o Síndrome Respiratorio Severo Agudo Coronavirus SARS-CoV-2
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tomes y comas de este pan, este pan que no es de levadura, bebas de este vino que no es un vino
material, que lo saborees muy bien.

Yo vengo a dejarles la buena energía, el buen vivir, vengo a dejarles la sustancia divina que os hace
falta para que vosotros puedas transmitirla a tu cuerpo y que tu cuerpo viva felizmente el tiempo el
que tú estás allí. Por eso vengo a ti ya que vos estás conmigo y que vos me has solicitado, ya que
vosotros lo quieres. Pues Yo les digo, únanse más, únanse, demuéstrense el amor, el amor sagrado, el
amor universal, ese amor que os te hace saber y te hace amar a tus hermanos. Pero ese amor
universal es cuando comprendes que vosotros eres universal, eres eterno y que así como tú, todos
los demás son eternos y que lo único que han de dejar aquí es lo contrario a ti, son las falsedades, es
lo creado por ti mismo, es el temor, el pánico, es la envidia, la ira, la codicia, todo eso debe de ser
disuelto. Así como el alfarero moldea su barro para hacerlo en vasijas. Así debes de ser vosotros en
este momento, cambiar todos tus pensamientos, todo, hacerlos diferente. Porque, de acuerdo a lo
que vos piensas y decides, es como obtienes las cosas, es como están las cosas. Pues he aquí, vosotros
háganlo, cambien, pero cambien de verdad, sean sinceros consigo mismos, sincérense y ya verán el
regocijo divino que está en el SER.

Por eso os les digo, por lo tanto llénense de amor, porque Yo estoy aquí llénense de alegría, llénense
de contento, llénense de seguridad, hay que seguir, hay que continuar en tu transcurso de esta
evolución divina, esta evolución sagrada. Porque Yo les digo, vosotros no son nuevos, vosotros
siempre has sido, como SER siempre has sido, siempre. Y no es la primera vez que estás aquí, nadie,
pero nadie, mis bien amados, todos has venido viviendo en diferentes lugares y en diferentes
pueblos y haciendo cosas en su momento que tienes que hacer. Como hoy, hoy estás aquí, estás en
este pueblo, estás en este estado y están haciendo lo que tienen que hacer, lo que vosotros estás
creyendo. Esto siempre ha sido, no son nuevos, solamente es que tú has perdido la secuencia de ti
mismo, te has perdido en el tiempo, en el tiempo te has perdido y has hecho la palabra olvido. Pero
esa palabra acá en los mundos divinos no existe, esa palabra no existe, hermanos, esa existe aquí en
tu mundo, en ti, porque también es un escudo que vosotros haces.

Es como siempre os les he dicho, vosotros creen que Satán está fuera de ti, viene fuera de ti, Yo os
les digo que no. Cada quien ha creado su propio Satán y se esconden detrás de él, cada quien lo
tiene en sí mismo porque es de él. El reto de vosotros es poderlo disolver, poderlo cambiar y hacer
que no exista ya más, y a eso han venido. Pero la humanidad, vosotros, no lo has entendido, pero a
eso vienen a cambiar, a transformar esto. Yo les digo que has escuchado Satán, esa palabra de Satán,
te voy decir que solo es el resumen, han resumido todas las cosas negativas a una sola palabra que se
llama Satán. Satán es la prepotencia de vosotros, dentro de la prepotencia está el odio, la venganza,
la ira, el desamor, está todo lo más vil de la vida y a todo eso le pones un solo nombre y se llama
Satán. Yo espero que lo vayas entendiendo para que vosotros ya no te confundas más, ni temas más
de esa palabra. Porque no es lo que a vosotros les parece esa palabra, solo son los lados negativos,
los lados negativos salidos de ti mismo. Cuando vosotros tiras la piedra y escondes la mano, desde
ese momento eres Satán, armas aquello para no ser visto. Cuando vosotros usas la astucia eres Satán
y a todo esto es lo que vosotros resumes en un solo nombre.

Pues entonces, vosotros has hecho todo esto lo que estás viviendo, no ha sido nadie más, tú lo has
hecho con tu forma de ser, con tus decisiones y hoy aparece y le abres la puerta para que aparezca y
aparece lo que vosotros estás viendo y viviendo a la vez. Pero esto es por tu siembra, acordaos que
el que siembra cosecha, y eso es lo que está pasando. Pero esto es como vosotros quieras hoy ahí en
tu alma, en tu conciencia, en tu mente; pues no quieren esto que está pasando, nadie puede
cambiarlo, solo tú mismo, tú tienes el poder para transformarlo en lo que vos más quieras. Ahora
háganlo, mis bien amados, háganlo porque tienes todo el permiso de vosotros mismos, porque
vosotros eres el hacedor de todo esto. Amados míos, vayan entendiendo, vayan entendiéndose
poco a poco para que vosotros puedas hoy sonreír, estar alegre, para que goces este momento,
tengas ese gozo y tengas la facilidad de aportar al Pueblo, a los hermanos desvalidos. Pero primero
vosotros, vosotros tienes que tener estas bases importantes para que puedas liberarte de donde estás,
de esas penumbras.
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Yo les felicito, Yo estoy contigo y jamás les he dejado y jamás les dejaré. Vosotros son mis objetivos,
a vosotros he venido, siempre he venido a vosotros. Pues así lo he dicho y así lo digo hoy también
por este canal, por este instrumento, Yo también lo digo a vosotros, hermanos. Y les digo, no
teman, no teman, pero guárdense y sean respetuosos con todo lo demás y respeten las cosas, pero
no teman, gocen vuestras vidas, gocen de este momento, mis bien amados, sean el gozo, sean la
felicidad. No busquen felicidad, no busquen gozo, no; Yo te mando a ser el gozo, a ser la felicidad, a
ser la ternura, a ser el amor divino. No les mando a buscar nada de esto, porque no hay, no lo
podrán encontrar. Por buscar y encontrar esto, toda la vida la han pasado como están y hasta hoy
nadie ha encontrado esto que Yo les digo; porque esto tiene que salir del SER, tiene que salir, tienes
que sentirlo, tienes que saber que es él todo y poderlo esparcir en el ambiente para que tus
hermanos coman de esto, así como hoy vosotros estás comiendo de esta esencia verdadera.

Amados míos, no corran, no busquen, no, solamente es quedarse quietos y ser conscientes y saber
que vosotros eres el poder para cambiar todo cuanto vosotros quieras; entiéndete, entiéndete. Es
tiempo de que vosotros despierten y sean mejores criaturas, sean mejores y puedan aportarle a esta
Humanidad de este pan sin levadura y de este vino, de esta agua divina. Por lo tanto les digo,
gocen, estense tranquilos, porque Yo Soy la tranquilidad, y hasta que entiendas que tú eres la
tranquilidad, seremos juntos. Hoy como no entiendes de esto, Yo Soy el amor en ti, Yo Soy la
alegría en ti, Yo Soy el poder en ti. Yo estoy aquí, estoy aquí como el árbol que da buena sombra en
su vida, así estoy contigo y por eso les digo no teman, no teman vosotros. Pero sí cuídense y
respeten, respeten a vuestros hermanos y respeten todo; pero vosotros tienes que saber que estamos
juntos, que estamos aquí en esta tierra.

Yo espero que me vayas entendiendo, te vayas comprendiendo, vayas asumiendo tu propia
responsabilidad de ti mismo. Porque todo lo que sale de ti es a semejanza de un bumerán, que éste
es tirado hacia afuera y éste regresa a ti mismo; pues todo lo que hagas y todo lo que has hecho y lo
que hagas ha vuelto a ti y volverá a ti en su momento. Así como hoy con lo que estás viviendo (la
pandemia de COVID-19), así es la vida en vosotros. Pero, en verdad Yo les digo, vengo a
reanimarles, vengo a darles paz, a dales amor, a darles alegría; vengo a contentarles, vengo a darte
la seguridad que te hace falta, la fe divina, la fe positiva, esa fe positiva de espíritu, de SER; vengo
sacarte de esa fe invertida, porque hoy está invertida vuestra fe. Hoy vosotros crees más en las cosas
que pasan y te aterras, vosotros crees más en aquello y por eso está el Pueblo en luto también.

Cuídense, cuídense, hermanos, llénense de este amor que Yo les doy, de esta seguridad que Yo les
doy. Porque Yo Soy esta respiración en vosotros, porque Yo Soy vuestra respiración, porque Yo Soy
vuestra sangre, porque Yo estoy allí en tu corazón, en tu palpitar de este corazón y en el palpitar de
tu alma. Yo estoy aquí, y siéntanse felices, siéntanse gozosos, siéntanse compartiendo estos
momentos conmigo y Yo compartiendo lo mío con vosotros, con cada uno de vosotros. Es tiempo
de levantarse, es tiempo de hacer algo nuevo y hay que hacerlo, mis bien amados, hay que hacerlo.

Benditos sean todos, benditos sean todos, amados míos. Serenense, serenense, mis bien amados,
serenense. Yo hasta aquí Yo os les dejo por este instrumento.

Habla el hermano Felipe: Maestro, ¿puedo hacerle una pregunta?
Decidme.

La Humanidad y mis hermanos, estamos aterrados porque se ha hablado de esta contaminación
(Pandemia). Si un hermano está enfermo de esto, no se le puede visitar. Y de esta familia, de
estos hermanos que estamos aquí escuchando de esta verdad, ¿cuál es la contaminación? ¿Qué
nos puedes decir de esto, Maestro?

Bien, mirad, esto, -lo que os me estás diciendo- es un resultado de creencias, y es un resultado de
debilidad mental, álmica. Y hay que respetar esos límites, porque no está preparada esta bendita
Humanidad a ser la fortaleza para no ser contaminados, sí, hermano. En estos casos sí deben de
respetar esas decisiones, porque vosotros no estás preparado para ver a un hermano en esa
magnitud. Y con seguridad, si no están preparados en su alma, si no tienen el poder a flor de piel,
entonces, van a ser contaminados como ellos. De cierto os te digo que esto, por eso os he dicho,
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todo aquel que esté conmigo podrá ver los acontecimientos y verá caer a muchos a su diestra, sí, a
muchos, y a este nada le pasará. Pero cuando hablo esto, es cuando Yo estoy diciendo que vosotros
ya debes de estar preparado, debes de estar sabido que eres un SER ÚNICO, que como SER no hay
nada que te enferme en este mundo. Pero como esto nadie lo entiende y todos están allí, entonces
todo esto te va a contaminar porque no estás preparado para poder estar ahí. Entonces es bueno
tomar las restricciones que os les dan. Porque esto sí les va a perjudicar, porque no hay fortaleza en
tu alma, en tu mente, entonces te va a perjudicar. Entonces por eso es mejor estar lejos, estar
distante, respetar vuestras leyes. Porque esto es un resultado de lo que vosotros no eres, no eres el
poder, no eres la fuerza, no eres el aliento divino, no eres el amor. Vosotros también están
indefensos ante aquello, mis bien amados. Es por eso que sí deben cuidarse, deben cuidarse, deben
estar en casa, deben de hacer todos los cuidados necesarios. Pero una cosa os les digo, vosotros
debes distinguir entre un respeto y un pánico para que vosotros no entres a su mundo de ellos, de
esta Humanidad que corren, corren y no encuentran.

Hermanos, míos, pero esto vosotros lo tienes que saber, y tienen que respetar porque no están
preparados vosotros para estar enfrente de alguien que esté influenciado. Y os les digo, aquí en la
tierra no hay, no hay quien pueda enfrentarse y no ser perjudicado. Por mientras, vosotros te sigues
comprendiendo que eres un SER AUTÉNTICO, un SER ÚNICO, un SER que no hay nada que pueda
penetrales, no conscientes. Entonces mientras llega esa sabiduría y esos aplomos en ti, por mientras
llegan, pues guárdense como hoy están guardados, guárdense como hoy y respeten, respeten todo,
al enfermo, al no enfermo o al que dice, al que no dice, respétenlos, mis bien amados, respétenlos.
Pero no se confundan, no se confundan entre un pánico o un cuidado, un respeto. Porque aquí se
vive el pánico, no un respeto, no la seguridad y de esto es lo que hay que cuidarse vosotros.
Mientras acabas de estar conmigo, pues cuídense, cuídense; amado mío, cuídense, cuídense todos.
Pero consérvense, sean respetuosos, respétenlo todo, ámenlo todo, ámenlo; pero no estén con
presiones de tragedias, no estén allí.

Pero Yo os aseguro que entre vosotros no pasará nada, todos estarán bien, todos están bien y
vosotros estás superando e irás superando la vida. Porque de esto que se dice, de este virus (COVID-
19), éste no pasará, éste continuará, solo se está convirtiendo como todos los que han pasado.
Como todos los que han pasado, está el sida, están todos los virus que han pasado; todos están, ¿y
cómo han vivido con ellos? Porque lo han superado en su alma, en su mente. Esto también en cada
momento que vosotros te consolides como un SER, irás superando esto y para ti pasará, aunque
para otros todavía viva. Pero esto es lo que ha de pasar, mis bien amados. Esto es lo que Yo os te
digo, hermano mío, es lo que Yo les digo en este momento, hermanos amados.

Hermano Daniel, ¿y vos que dices de esto? ¿Qué me podrás decir de tus dudas?

-Maestro, esto que está pasando con el COVID 19 pues es a nivel mundial, está afectando a toda
la Humanidad. Entonces hay un terror, un pánico, que de acuerdo a lo que nos estás diciendo
llegó para quedarse, así como han llegado otros virus. Yo comentaba con el hermano Luis de que
tú nos han enseñado y nos has dicho que estos virus no contaminan de afuera hacia dentro, sino
que es de adentro hacia afuera. Como cuando tú lo explicaste a los discípulos de Juan el Bautista
cuando ellos te preguntaron que: “¿Por qué tus Discípulos no se lavaban las manos antes de
comer?” Entonces tú les dijiste. “No contamina lo que entra al cuerpo o al corazón, sino lo que
sale del alma”. Entonces este virus es una cosecha del mal actuar de nosotros como humanidad,
es nuestra siembra del pasado. Y pues, yo le decía al hermano Luis que tengo la seguridad y estoy
confiado de que a mí no me pasará nada, de eso estoy plenamente seguro. Y uno como persona,
como SER, se preocupa por nuestra familia directa, nuestros hijos, hijas, nietos, yernos, nueras,
toda la familia directa. Así como la familia del hermano Felipe que está aquí presente, pues él
también está confiado de que a su familia nada les pasará. En este caso, si alguno de mi familia se
llegare a contragirar, pues yo con gusto, con gran amor lucharé para que él entienda y
comprenda y salga de ese problema. Eso es lo inmediato. Obviamente que el amor que tenemos
por la familia, no es un amor universal, pero no deja de ser amor. Es lo que Yo puedo decirte,
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Maestro. Quizás algo muy particular, no tan general. Esto que pienso, lo piensa cualquier jefe de
familia respecto a su familia directa.

Bendito seas, hermano, bendito seas, como son benditos todos mis hermanos. Has dicho verdad y el
que vos estás bien, el que vos estén tranquilos, el que vos sientas y sientan que no os les pasará
nada, esto no salvará a los que están contigo, tu propia reflexión no salvará a los que está contigo.
Sino el que tenga que vivir algo, es porque él como SER viene con esa debilidad, porque ha hecho
cosas en su tiempo pasado y hoy le ha de tocar enfrentarse a su pasado. Entonces, mi bien amado,
pero siéntete contento por ti mismo, porque entonces podrás decir: “Yo Soy la luz del mundo”.
Vosotros también mis bien amados podrán decir: “Yo Soy la luz del mundo”. Entonces en lo que
más puedas aportar y puedan aportar, aporten a vuestros seres, a vuestros hermanos, a vuestros
hijos, aporten. Ustedes hagan lo suyo, hagan sus avances en la vida espiritual para que vosotros
avances cada día más en vuestras vidas. Pero vosotros, si estás con ellos y si los llevas muy bien
arrendados en sus vidas, entonces ellos comerán de ti, así como tú y vosotros estás comiendo de Mí.
Así ellos comerán de ti cuando ellos lo decidan. Vosotros eres la luz de toda tu gente, así que cada
uno es la luz de cada gente, de cada persona, de cada hermano. Bendito seas, hermano mío.

-Gracias, Maestro.
Bendito seas.

Así, hermanos míos, así es como vosotros tienen que saber y tienen que tratar las cosas de esta
manera. Pero a vosotros que me escuchas os les digo, en verdad compréndanse como SERES que
son, compréndanse, que quede totalmente bien definido vuestro camino de entendimiento, que
vosotros eres un SER y que nada puede tocarles, y que vosotros eres el único quien puede modificar
tu cuerpo y modifícalo, eres el único que puedes afectarlo. Pues lo que no quieras, de cierto te digo,
transfórmalo. Porque no se trata de dejar, de olvidar, de matar, no, es de transformar. Porque esto
mismo, esta energía negativa que está existiendo es la energía positiva, solo que vosotros la has
tomado en ese lado, ahora conviértela otra vez y serán felices. Así explícales a tus hijos, a tus
hermanos, a todos, que es el tiempo de trabajar, de convertir. Y háganlo así ustedes también, mis
bien amados.

Estas son mis palabras, este es mi mensaje. Así les dejo nutridos, así les dejo contentos y así les digo
sigan adelante, sigan buscando la transformación y transformen cada una de sus creaciones mentales
que vosotros han hecho, siempre transfórmenlas, amados míos.

Benditos sean y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


